

Noticias de la Alianza Mundial Bautista

Dependiendo de la Gracia de Dios, Agradecidos por su provisión.

El Secretario General Neville Callam informa la reciente creación de la División Libertad y Justicia que se dedicará a la protección de los derechos humanos y particularmente a la defensa de la libertad religiosa.



Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo,

Recientemente volvimos de encontrarnos con muchos de ustedes en Praga y en Leipzig, así que ustedes saben la alegría que ha sido adorar y estar en armonía con nuestros muchos amigos alrededor del mundo. Nuestro Encuentro Anual en Praga, República Checa, reunió a 414 personas de los cuerpos regionales de nuestra familia bautista. Nuestra Conferencia Internacional Bautista de Educación Teológica atrajo unos 121 participantes y, debido al espacio limitado, no se pudo acomodar a algunos. En Leipzig, fuimos testigos de cómo unos 6 mil jóvenes buscaban la voluntad de Dios en sus vidas a través de coros de alabanza.

¡Qué maravilloso verano de reuniones y celebraciones de muchos bautistas de todo el mundo!

Mientras estábamos en Praga, celebramos la liberación de prisión del pastor Azur Balaev, quien fue declarado culpable y sentenciado a 2 años de prisión en agosto del 2007, pero fue puesto en libertad en marzo, luego de protestas por parte de la Alianza Mundial Bautista (AMB) y la Federación Bautista Europea, una de las 6 asociaciones regionales de la AMB.

Aún regocijándonos por la libertad de Balaev, nos pusimos de pie para orar por Hamid Shabanov, que también es pastor bautista de Aliabad en Azerbaiján y fue arrestado el pasado junio por cargos falsos.

Nos pusimos a pensar, "¿Quién luchará por la gente perseguida, sino la Alianza Bautista Mundial?"

Por gracia de Dios he completado un año de servicio con la AMB. Se ha hecho mucho y todavía hay mucho por hacer. Durante el año que pasó como Secretario General, se me ha recordado constantemente la amplitud con la

que yo - y en realidad todos nosotros - debemos depender de la gracia de Dios. *No hay otra manera de renovar nuestras fuerzas para el trabajo que Dios ha puesto delante de la AMB.*

En estos desafiantes días, estamos ampliando dramáticamente nuestra habilidad para hablar por los pastores Shabanov y Balaev y otros cristianos que están siendo perseguidos por su fe y que sufren por culpa de líderes crueles e injustos.

A pesar de los desafíos financieros que todos enfrentamos, *la División Libertad y Justicia de la AMB por lo menos es una realidad.*

La propuesta para el establecimiento de esta nueva división en el trabajo de la AMB surgió en 1999, luego se escuchó un llamado resonante para que se incrementara el ministerio de libertad y justicia en los informes del Comité del Siglo 21. Dos décadas antes de eso, los miembros de la Comisión de Derechos Humanos aconsejaban regularmente que necesitábamos un director que pudiera "dedicar su tiempo a hacer conocer los temas de derechos humanos en todo el mundo." Ya no podemos esperar más para hacer lo que creemos que Dios quiere de nosotros. *La espera nunca ha sido más grande para una iniciativa tan audaz.*

Con su apoyo, podremos preparar visitas para protestar oportunamente cuando otros cristianos, especialmente bautistas, sean arrestados y encarcelados por acusaciones falsas.

Con su apoyo, podremos racionalizar nuestra representación en las Naciones Unidas. Los bautistas ya no estarán ausentes del cuadro cuando se tomen decisiones relacionadas a la libertad y la justicia.

Nuestra presencia en las Naciones Unidas como una Organización No Gubernamental (ONG) será reforzada e incrementará nuestra habilidad para

defender a las personas en esos lugares del mundo en donde los hombres, mujeres y niños son oprimidos, donde las iglesias se cierran a la fuerza y se arresta a sus líderes, donde los desposeídos son ignorados y marginados, pasan hambre y se los deja morir de enfermedades que se pueden curar.

Con su apoyo, podremos mantener una corriente de información sobre el progreso de nuestro trabajo en el área de libertad y justicia y los resultados de nuestra misión en común.

Con su apoyo, los bautistas tendrán un mejor lugar para luchar contra la injusticia y la negación de la libertad en el mundo. Nuestra voz ya no será callada cuando Dios nos pida que tomemos una posición. *Lo llamaremos frecuentemente para tomar una posición junto a nosotros a la vez que le pedimos justicia y libertad para todas las personas del mundo a líderes y organizaciones.*

Mientras que la nueva División Libertad y Justicia nace el 1° de septiembre del 2008, pedimos sus oraciones y apoyo económico.

Necesitamos de su ayuda al expandir nuestro personal para el importante trabajo que Dios nos ha llamado a hacer como bautistas. Por favor den tan generosamente como puedan, las necesidades son más grandes que nunca y los días y las noches son más difíciles para muchos. Únanse a nosotros para alcanzar en amor a todos los que nos necesitan. *Necesitamos con urgencia su apoyo económico, así como también de sus oraciones.*

Oro para que Dios los siga bendiciendo con gracia ilimitada y un corazón lleno de agradecimiento por esa gracia.

Suyo en Cristo,

Neville Callam
Secretario General de la AMB
(Traducción Miguel Nuñez)

Ataques a cristianos en la República de la India

La ABA ha adherido al comunicado de CALIR sobre la persecución contra los cristianos de la India. El texto del comunicado es el siguiente:

EL CONSEJO ARGENTINO PARA LA LIBERTAD RELIGIOSA (CALIR) observa con dolor las expresiones de intolerancia manifestadas en diversos estados de la República de la India contra cristianos católicos y evangélicos.

Ministros religiosos, consagrados y laicos son cruelmente asesinados, otros sufren toda clase de agresiones en tanto que templos y escuelas confesionales son atacados e incendiados.

El repudio que semejantes atentados merecen de por sí se acrecienta porque son perpetrados por grupos que se dicen seguidores

de la religión hinduista.

La India, de la que fue oriundo una de las figuras más admirables de los dos últimos siglos, Mahatma Gandhi, él mismo un hinduista profundamente respetuoso de la enseñanza de Jesús, apóstol de la paz y la no violencia, y que fue la patria adoptiva de esa mujer apóstol de la caridad, la Madre Teresa, no puede permitir que corra sangre de mártires vertida en nombre de mal entendidas convicciones religiosas.

El Estado y los gobiernos locales deben adoptar medidas enérgicas para que el derecho a la vida y a la libertad religiosa sean garantizados a todos, como consagran la Constitución de la India y los instrumentos internacionales de protección de los derechos humanos.

Bautistas exigen el fin de medidas discriminatorias hacia el pueblo gitano

El Concilio General de la Alianza Bautista Mundial, reunido en Praga, República Checa del 20 al 25 de Julio del año 2008, se manifestó en contra de la toma de huellas involuntarias al pueblo gitano en Italia.

Lamenta que el gobierno italiano, sin objeción de la Unión Europea, esté practicando la toma de huellas involuntarias de todos los gitanos dentro de sus límites, incluyendo los niños, lo que consideran "un abuso étnico".

Reconoce que pueden haber legítimas razones para registrar a las personas, pero también que la historia ha enseñado que seleccionar, separar y señalar a grupos minoritarios o personas por razones de cultura, etnias o razas son prácticas discriminatorias que incentivan a la violencia.

Recuerda que los gitanos han sido perseguidos muchas veces en la historia llevando, incluso al genocidio perpetrado contra ellos por el régimen Nazi.

Afirma que los bautistas en el mundo entero se manifiestan en contra de toda forma de discriminación y por el cuidado de la dignidad y los derechos humanos de todos los seres humanos, y en este contexto hace notar que la Unión Cristiana Evangélica Bautista de Italia se ha opuesto firmemente a la toma de huellas involuntaria del pueblo gitano.

Llama a todos los líderes de la Alianza Bautista Mundial para expresar a sus representantes en las Naciones Unidas, la Unión Europea y los gobiernos nacionales a manifestar fuertemente su protesta contra el gobierno italiano en contra de estas prácticas discriminatorias y firmemente exigir que se terminen.

Fuente Alianza Mundial Bautista

México - Chiapas

Continúa la persecución de evangélicos

Asesinan a un pastor y cortan agua a familias

El pastor evangélico Noé Villegas, de la ciudad fronteriza de Nuevo Laredo, en el estado de Tamaulipas, México, fue encontrado muerto después de ser secuestrado el 23 de julio. Su familia sólo pudo reunir 24.000 dólares de los 200.000 que exigían por su liberación. La policía dijo que los secuestradores seguían pidiendo el rescate aún después de que Villegas había sido asesinado.

También se ha denunciado que "Católicos suspenden agua a evangélicos de la comunidad satzú, Chamula". El corte de agua potable afectó a 40 familias evangélicas y fue en represalia por la construcción de un templo evangélico, según Sebastián Patishtán Méndez, representante de la Asociación Civil Palabras Esperanza Miel.

El representante evangélico dijo que "Hace siete años la mayoría católica tomó el acuerdo de no permitir la construcción de un templo evangélico en la comunidad, -sin tomar en cuenta que con ello violan los derechos humanos de los hermanos y la Constitución" Agregó que "No vamos a permitir que un acuerdo de asamblea tomado por la mayoría católica viole la Constitución que garantiza la libertad de culto, y nuestros derechos humanos"

Fuente Prensa EcuMénica

